

椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第9号

公開授業にご参加ありがとうございました。

6月8日(木)はご多用の中、公開授業にご参加ありがとうございました。今回の授業参観は、出入り授業や、教科担任制の授業も普段通り実施しましたので、担任以外の教師による授業の学年もあり、前回と少し違った授業の様子がご覧いただけたことと思います。



授業参観は2回目でしたが、子どもたちは1回目同様、緊張した面持ちで授業に臨み、集中して取り組む様子が見られました。

授業の様子を見ていただくことは、子どもたちにとって程よい緊張感があり、やる気につながります。また、授業中のがんばりを評価してもらえることは、自己肯定感や自信につながります。参観が終わりましたら、ぜひ、がんばりが感じられたところを、お子さんに伝えてやってください。次回の公開授業も、ご参観よろしくお祈いします。

プール掃除

6月7日(水)5、6年生にプール掃除をしてもらいました。プールの底に積もった泥を掻き出した後、内側をきれいに磨きました。プールサイドには



落ち葉や草が散乱していましたが、それらもすっかりきれいになりました。高学年の皆さんのおかげで、楽しい水泳の授業が実施できそうです。ご苦労様でした。

3年生の社会見学

6月13日(火), 3年生が社会見学に行きました。

3年生の社会科では, 学習の範囲を校区から鈴鹿市内へと広がっていきます。3年生の子どもたちにとって, 初めてのバスを使っての見学とあって, 朝からわくわく・どきどきしている様子がみられました。



次は, 鈴鹿市役所を訪れました。市役所の15階展望室からは, 鈴鹿市の様子が一望できました。たくさんの建物が密集する市街地や, 緑豊かな田畑, 交差する鉄道や道路を確認しながら, 自分たちの住んでいる鈴鹿市についての理解を深めました。また, 4階の防災備蓄倉庫も見学させてもらい, 少なくとも3日間分の食料を備えておく方が良いことを教えてもらいました。



最初の見学地, 消防署では, ずらりと並べられた消防車や救急車に圧倒されました。子どもたちは, 署員さんの説明を一生懸命メモしながら, 消防設備への興味関心を高めていきました。また, 出動訓練の様子も特別に見せていただき, 出動時の緊張感と行動の素早さを体感させてもらいました。



続いて AGF 鈴鹿工場を見学させてもらいました。見学の前に白衣やヘルメットをかぶり, 靴袋もつけました。さらに丁寧に手洗いをし, エアシャワーを浴びることで, ほこりやばい菌が入らないようにしました。子どもたちは, 食品を扱う工場の衛生管理の厳しさを実感することができました。工場の中は, 驚くほど人が少なく, ほぼ全自動で作業が進んでいました。また, 環境にとっても気を配っていることも分かりました。工場見学が終わった後, 会議室でコーヒーについての説明やクイズをしてもらいました。最後にジュースやお茶を飲ませてもらい, 子どもたちはとても満足した様子でした。

これから, この1日で学んだたくさんのことを整理し, 社会見学のまとめをしっかりしてほしいと思います。



3年生の保護者の皆様, 朝早くからお弁当の準備などありがとうございました。子どもたちにとって, たいへん心に残る社会見学になりました。